

Está en marcha el curso de danzas vascas

30/04/2015

Después de la primera sesión los y las alumnas que están realizando el curso de danzas vascas quedaron con buen sabor de boca. Aparte de vascos/as, tenemos a compañeras/os venidos/as desde muy lejos con la intención de llevarse algo más que una bonita experiencia de nuestro país. Para redondear la actividad, el profesor y la profesora de danza, Irati y Julen, son ambos/as alumnos/as de GEP. ¡Seguro que sube el nivel de la romerías este verano!

Si alguien más se quiere animar, sólo tiene que ponerse en contacto con el Servicio de Deportes.

